

## **Beschluss des Landrats vom 14.02.2019**

Nr. 2509

### **9. Fluktuation bei den Schulleitungen** 2018/640; Protokoll: pw

**Miriam Locher** (SP) beantragt die Diskussion.

://: Dem Antrag wird stillschweigend stattgegeben.

**Miriam Locher** (SP) erläutert, die Fluktuation bei den Schulleitungen sei ein grosses Thema im Kanton Basel-Landschaft. An den Schulen gibt es viele grosse Baustellen, die von den Schulleitungen bewältigt werden müssen. Es besteht Handlungsbedarf.

Ein grosses Problem besteht bei den Ressourcen. Die Bildungs-, Kultur- und Sportkommission wurde bereits informiert, dass diesbezüglich der Handlungsbedarf erkannt wurde und die Probleme angegangen werden. Die Aufgaben der Schulleitungen nehmen stetig zu, wie auch schon im Rahmen der Diskussion der Teilrevision des Personaldekrets erwähnt wurde. Für das Durchführen von MAG sowie für die stetig wachsende Anzahl weiterer Aufgaben werden mehr Ressourcen benötigt. Die Belastung nimmt enorm zu und wird in den nächsten Jahren auch nicht weniger werden. Die SP-Fraktion ist jedoch froh, dass der Handlungsbedarf erkannt wurde, und ist gespannt, wie die Lösungsansätze ausgestaltet werden.

://: Die Interpellation ist erledigt.

---